## **Munich Senior Open Erfolgreicher Turnierstart im Luitpoldpark**

München ist um ein Turnier reicher. Beim TC Grün-Weiß Luitpoldpark wurden in der ersten Augustwoche die "Munich Senior Open by Aphrodite Hills" – trotz zwei Tagen Regenunterbrechung - erfolgreich durchgeführt. Tennis-Touristen aus den USA, Japan, Neuseeland und Australien gaben dem erstmals ausgetragenen Turnier sogar internationalen Charakter.

"Bisher haben wir Jugend-Turniere angeboten," überlegte Luitpoldpark-Präsident Jochen Laaß, "aber da gibt es in München eher ein Überangebot." Also, bemühte sich Jochen Laaß um ein Turnier für Senioren. "Schließlich sind wir mit unseren vielen äußerst erfolgreichen Senioren-Mannschaften eine Senioren-Hochburg." Mit dem Hotel Aphrodite Hills auf Zypern wurde auch ein Sponsor gefunden, der die Luitpoldpark-Anlage nutzte, um für das Tennis- und Golf-Hotel zu werben.

Über 120 Teilnehmer nutzten das ITF-Weltranglistenturnier auch als Vorbereitung auf die Deutschen Seniorenmeisterschaften, die in der Woche darauf in Dachau ausgetragen wurden.

In drei Disziplinen erwiesen sich Luitpoldpark-Spieler als "schlechte Gastgeber", denn sie ließen ihre jeweiligen Gegner in den Finalspielen nur wenige Spiele gewinnen. Peter Heiss gab in der Klasse 40/45 gegen Till Götzner aus Bruckmühl nur vier Spiele ab, Neu-



Sechziger Holger Osinski ließ Wolfgang Hiss aus Mannheim sogar nur drei Spiele gewinnen. Zu "Null" besiegte Klaus-Jürgen Klein in der Klasse 70 seinen Vereinskollegen Friedhelm Knippertz. Ebenso souverän gewannen die für Murnau spielende Holländerin Liselot Prechtel (Damen 40/45) und Renata Tomanova (Gauting, Damen 50) ihre Wettbewerbe.

"Wir werden bestimmt weitermachen", erklärt Jochen Laaß, "und auch im nächsten Jahr wieder unter der bewährten Turnierleitung von Norbert Peick."

















